



**ADRIANA
MORENO
CORDERO**

COLUMNA INVITADA

La contienda por la CdMx

Mucho se ha comentado en los corrillos políticos que en la Ciudad de México, Morena tendría las contras, específicamente en lo que respecta a la elección de Jefe de Gobierno de la capital de la República. Sin embargo, es un hecho que no por ello la Alianza "Va por México" debe confiarse porque el partido oficial ha venido manejando una serie de nombres para contender por ese cargo, siendo la primera carta el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana de la CDMX, Omar García Harfuch; sin soslayar las bardas que a diario aparecen en la Ciudad que dicen #EsRosaIcela, y por ahí en un lugar muy secundario están: Clara Brugada, la alcaldesa en Iztapalapa y ya con nulas posibilidades, el secretario de Gobierno capitalino, Martí Batres.

Los citados dirigentes recordaron que el proceso electoral del 2021 los partidos políticos en la Ciudad de México acordaron volver juntos con la alianza Va por la Ciudad de México, que como resultado tuvo haber ganado en 9 de las 16 Alcaldías y en 15 de los 33 Distritos Locales, con lo que se logró equilibrar el ejercicio del poder en la CDMX.

Dos años después insistieron en la firma del acuerdo y decidieron continuar con la alianza rumbo a los comicios del 2024" y en este plan se contempla, primero, concretar la Alianza Electoral rumbo a la elección del 2024. En segundo lugar, formar Gobiernos de Coalición para la Jefatura de Gobierno y las Alcaldías, con base en el consenso; y tercero, construir la alianza parlamentaria para darle viabilidad a los gobiernos de coalición del bloque Va Por la Ciudad de México.

Recientemente los presidentes del PAN en la Ciudad de México, Andrés Atayde; del PRI, Israel Betanzos y del PRD, Nora Arias, firmaron la alianza para las elecciones de 2024, de tal suerte que convinieron ir en unidad, responsabilidad y congruencia, acompañados de una fortalecida sociedad civil.

Periodista.

